

「ポイ捨て防止！街をきれいにし隊」 活動だより -第4号-



花園小学校の「親子クリーン作戦」と 協働で清掃活動を行いました。

9月25日(月) 清々しい天気の中「街をきれいにし隊」は、花園グリーンロード周辺の清掃を花園小学校の児童のみなさんと協働で行いました。

隊にとって今回が4回目となる活動ですが、小学生といっしょにごみを拾うのは、初めてのことであり、当初は児童と仲良く活動できるか不安がありましたが、明るく元気な児童のみなさんのおかげで、とても楽しい時間となりました。

まず、午前11時30分に全校生徒が玄関前に学年ごとに集まり、「初めの会」が行われ、集めたごみの分別の仕方などの説明がありました。



その後、各学年ごとに、「街をきれいにし隊」隊員も数名ずつ加わり、隊列を組んで、それぞれの清掃場所に向かいました。隊員やPTA、町会のみなさんは、走行車両から児童を守るためにサポートしました。



1・2年生は花園グリーンロードの国道5号線まで、3・4年生は花園グリーンロードの国道5号線から噴水のある箇所まで、5年生と6年生はそれぞれ、グリーンロード周辺の地域のごみ拾いをしました。



拾ったごみは、紙類、ガラス・金属類、プラスチック類の3種類に分けて、それぞれのバケツに入れて学校に持ち帰りました。



活動後、学校に戻り「終わりの会」の中で、生徒代表から「これからも、ごみのポイ捨てをしないようにしたい。」との感想が発表されました。



最後に「街をきれいにし隊」からの講評があり、活動を終わりました。

最初は緊張ぎみだった児童も、次第に雰囲気慣れていき、限られた時間内ではありましたが、楽しく交流することができました。今後も、学校との連携を深めていきたいと考えています。



プラスチック類



紙類



ガラス・金属類

また、この活動とは別に、9月23日(土)には望洋台中学校の「親父の会」の皆さんの清掃活動があり、24日(日)には潮見台小学校・中学校の「合同クリーン作戦」が実施されました。

清掃活動により街をきれいにする活動が、少しずつですが着実に広がりつつあるのを実感しています。

望洋台中学校の「親父の会」の清掃活動（9月23日）



おやじパワーで頑張りました！

10月14日（土）に「ポイ捨て防止！街をきれいにし隊」の5回目の活動を予定してます。

午前11時にサンモール一番街「サンモール・ネオ」に集合となっております。活動は1時間程度です。

参加者の募集は、10月6日（金）まで、FAXまたはお電話で受け付けております。

みなさんで、ごみのポイ捨てのない、美しい小樽を一緒につくりましょう！

お問い合わせ先

小樽市環境部管理課

電話 0134-32-4111 内線 322

FAX 0134-32-5032

メール kankyo-kanri@city.otaru.hokkaido.jp

